



令和7年 2月 7日
社会福祉法人 育慈会
ことぶきづくし保育園

暦の上では立春を過ぎましたが、今季最強の寒波の寒さに、まだまだ温かい食べ物が恋しく春が待ち遠しいですね。子どもたちは時々体調を崩すこともあります、また元気に登園し、楽しく過ごす姿から少しずつ強くたくましく成長している様子が伺えます。身体の成長と同じように、時には気持ちのぶつかり合いや葛藤を経験しながら、心も少しずつ成長している様子が感じられています。2月10日から個別面談が始まります。子ども達の成長してきた姿や、今現在の子どもの姿を中心に保護者の皆様と一緒に楽しい時間を過ごしたいと準備を進めています。つくし保育園は小さな集団ですが、自分っていいな♪人っていいものだなと感じられる場面をたくさん増やしていきたいと思っています。



保護者の方より「カボス」をたくさんいただいたので、子どもたちと一緒に「これはなんだろうね?」「どんな匂いかな?」「甘いのかな?酸っぱいのかな?」と、楽しむことができました。ありがとうございました。



2月3日 豆まきに挑戦しました♪

子ども達が自分で作った鬼のお面をとても気に入り、お部屋でかぶりながら遊ぶ様子が見られました。豆まき当日もボールを豆に見立てたゲームを楽しみ、お庭に向かって「おには～そと！ふくは～うち！」と、大きな声で張り切って豆(殻付きの落花生)を投げられました。

今年も元気にすごせますように



ことぶき保育園保育目標

【元気な子ども】【思いやりのある子ども】【生き生きと表現できる子ども】【身辺処理のできる子ども】



2月の目標

【 0歳児 】

- ・保育者の言葉を真似て楽しむことや友だちと簡単な言葉のやりとりを楽しむ。
- ・食事や衣服の着脱など身の回りのこと興味を持ち保育者と一緒にできる喜びを感じる。



新聞の感触を楽しみながら、
ビリビリと破れると満面の笑顔♪
楽しいこと・嬉しいことを一緒に
たくさん感じあっています。



- ・戸外の様々な環境に触れ、発見を楽しむ。
- ・異年齢の関わりを通して、少しずつ年上のグループへの興味を持つ。

【 1歳児 】

- ・自分でできた喜びを感じながら、身の回りのことを自分でしようとする。
- ・身近な自然に触れながら、健康に過ごす。



保育実習生と実習最終日に「ハイタッチ！」をして、お別れしました。3歳になった子どもたちは「○○お姉さんみたいに」と、お姉さんのまねをしたいと思える経験ができたようです。



【これからの予定】

2月 7日(金) 2月生まれお誕生日会
12日(水) 園内研修 18:00~
26日(水) 避難訓練

○個別面談○

10日(月)~28日(金) 14:30~ 各家庭予定表順
*短い時間ですが、これまで保育園で見られた子どもたちの姿を振り返ると共に、これから成長や子育てを楽しめることにつながるような内容になると嬉しいです。

○2歳児クラス○

4月からの移行にあわせて、同じ系列園に行きいつもと違う環境で過ごすことに挑戦するなど、たくさんの人と触れ合う経験を通して、新しい環境でも安心して過ごせるようにしていきたいと考えています。



【節分豆知識】

暦の中には立春・立夏・立秋・立冬とありますが、昔の人は立春を1年の始まりと考えていたため、その前日の節分が特別な行事として、今も残っています。

季節の変わり目は体調を崩しやすくなる人も多いと思いますが、昔の人はこれを鬼(邪氣)の仕業と考えていました。災いや疫病をもたらす鬼を追い払い、幸福を招くための風習が「鬼は外、福は内」のかけ声となり、豆まきに大豆が使われる原因是、魔滅(鬼を滅ぼす)つながるという説など諸説あるようです。

